



Fraktion FDP / Kölner Bürger Bündnis in der Bezirksvertretung Innenstadt

Herrn Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn Oberbürgermeister
Fritz Schramma

Herrn Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Datum: 13.05.08

Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen der Stadt Köln

Betreff: Erhalt von Resten der mittelalterlichen Stadtmauer

Die FDP Fraktion / Kölner Bürger Bündnis beantragt, die Bezirksvertretung Innenstadt möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, sich darum zu bemühen, dass die Teile der mittelalterlichen Stadtmauer, welche sich im Keller des ehemaligen Sparkassengebäudes (Habsburger Ring) befinden, erhalten bleiben und nach dem Neubau der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.

Begründung:

Es ist bekannt, dass sich im Keller des ehemaligen Sparkassengebäudes Teile der mittelalterlichen Stadtmauer befinden. Die Präsentation dieses Reliktes und evtl. weiterer Funde in der Umgebung des Rudolfplatzes könnten zu einer Aufwertung des Ringes beitragen. Daher sollte alles Erdenkliche dafür getan werden, dass der Ring an dieser Stelle nicht nur als Partymeile bekannt ist.

Mit freundlichen Grüßen

Klaus Hoffmann
(Fraktionsvorsitzender)

Volker Görzel
(stellv. Fraktionsvorsitzender)